

Klarinettist Burkhard Waimann spielt Mozart-Komposition in der Kreuzkirche

Lüdenscheider Apotheker lädt das Orchester der Volkshochschule Witten-Wetter-Herdecke in die Bergstadt ein / Erlös fließt in den Neubau des Gemeindehauses

LÜDENSCHIED ■ Das Orchester der Volkshochschule Witten-Wetter-Herdecke gastiert am Samstag, 26. Januar, in der Kreuzkirche. Auf dem Programm stehen Beethovens Coriolan-Ouvertüre, das Klarinettenkonzert von Mozart mit dem Lüdenscheider Burkhard Waimann als Solisten sowie die 6. Sinfonie von Louis Spohr.

Waimann ist Musiker aus Leidenschaft, sein Lieblingsinstrument ist die Klarinette. Geboren 1967 in Lüdenscheid, erhielt er seinen ersten Klarinettenunterricht mit vierzehn Jahren bei Emil Franz in der Musikschule Lüdenscheid. Beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ wurde er

mehrfach Preisträger in den Kategorien „Klarinette solo“ und „Holzbläserkammermusik“ (Klarinetten trio und Quartett). Orchestererfahrung als Solist sammelte er mit dem Klarinettenkonzert in Es-dur von Franz Krommer zusammen mit dem Orchester des Stadttheaters Gießen. In den Sommermonaten war er regelmäßig aktiver Teilnehmer bei internationalen Meisterkursen für Klarinette. 1999 nahm Burkhard Waimann am Klezmer-Festival mit Giora Feidman teil

Seit 51 Jahren bereichern die etwa 55 Musiker des Sinfonischen Orchesters der Volkshochschule Witten-Wetter-Herdecke das Musik-

leben der Region. Das 1962 von Wilhelm Brüning gegründete Orchester besteht aus musikbegeisterten Laien im Alter zwischen 15 und 78 Jahren, unter denen sich sogar noch ein Gründungsmitglied befindet. In wöchentlichen Proben erarbeiten die Musiker seit mittlerweile fünf Jahrzehnten zwei bis drei Konzertprogramme jährlich und verfügen natürlich längst über ein treues und regelmäßig erscheinendes Stammpublikum. Programatische Schwerpunkte im Repertoire bilden dabei sinfonische Werke der Klassik und Romantik, wie etwa die Sinfonien Beethovens, aber auch

auf Barockes und auf die „klassische Moderne“ des 20. Jahrhunderts wird gerne zurückgegriffen. Regelmäßig bietet das Orchester den musikalischen Rahmen für große Solokonzerte.

Waimann spielt seit vier Jahren als Klarinettist mit, übernahm den Part des Solisten und lud das Orchester nach Lüdenscheid ein. Der Erlös wird für den Neubau des Gemeindehauses der Kreuzkirche gespendet. Karten gibt es im Vorverkauf im Gemeindebüro Annabergstraße, im LN-Ticketshop an der Friedrichstraße 6 (ohne Vorverkaufsgebühren) sowie in der Lünsche-Apotheke zu 12 Euro, ermäßigt acht Euro.



Das Orchester der Volkshochschule Witten-Wetter-Herdecke spielt in der Kreuzkirche.